

CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATÓLICO

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE DE LA LONJETA, 11

AÑO XIX
NUMERO 5773

PALMA DE MALLORCA
LUNES 9 DE ABRIL DE 1928

FRANQUEO
CONCERTADO

HORAS DE DESPACHO de 10 a 1 y de 5 a 7
TELEFONO NUMERO 200

Vida deportiva

DE FUTBOL

El "Sabadell" y "Alfonso" empatan a dos goals

En el campo de Buenos Aires se jugó ayer tarde el primero de los dos encuentros entre el "Atlético" de Sabadell y la "Real Sociedad Alfonso XIII".

Un poquito más tarde de la hora anunciada, y a las órdenes del referee don Ernesto Bonet, se alinearon los teams en la siguiente forma:

Atlético, de Sabadell: Pascual, Pujol, Costa, Salomó, Carol, Albareda, Pastor, Villalta, Peiró, Ventós y Sans, y por el Alfonso: Ferrer, Camps, Henales, Cifre, Antolín (medio centro del "Sóller", que ayer debutaba en el equipo rojo), Mulet, Martínez-Sagi, Moranta, Socías, Ferrer y Cerdá.

El equipo del Sabadell causó una grata impresión entre nuestros aficionados.

De avances rápidos y sin perder tiempo hicieron buenisimas jugadas, y su once, a pesar de jugar en campo extraño y algo cansados por efecto del viaje (el de ayer no fué bueno), es de los teams de valía que han desfilado por aquí.

De ellos se distinguieron un delantero centro, Peiró (éste fué el mejor de todos), un interior, Ventós; extremo, Sans; medio centro, Carol, y portero, Pascual, a quien sus incondicionales llaman Platko en justa comparación con el gran portero del team "Barcelona".

Ayer confirmó este apodo en muy buena forma.

El "Alfonso" tuvo una de sus tardes, de esas regulares.

No fué ayer el equipo rojo que vemos actuar a veces con decisión y una enorme codicia y entusiasmo. Cumplió bien, pero sin excederse.

El juego, en conjunto, salvo los últimos momentos, fué algo apático.

Esperamos que hoy, descansados nuestros visitantes y por deshacer el empate establecido ayer, se presentará en el campo alfonsino un partido emocionante.

Del "Alfonso" se distinguieron Ferrer, Camps (quien ayer estuvo tan trabajador que inclusive jugó hasta de delantero), Mulet, Cerdá y Felipe Ferrer.

El medio centro Antolín, hasta casi el final no actuó con eficacia.

Claro está que siendo el primer encuentro en que se alineaba con sus nuevos compañeros no reservamos nuestra opinión sobre el cambio Delvalle por éste.

El referee actuó bien, aun cuando al principio fué algo riguroso con el team visitante.

En la primera parte empezó el Sabadell con un ataque bien llevado por su delantero al que siguió un avance alfonsino que terminó con un centro de Sagi que Felipe echó a las nubes.

El primer corner fué a favor del "Alfonso" y tirado por Cerdá terminó sin consecuencias.

Poco después el referee pitó un penalty al equipo visitante, que, tirado por Socías, fué rechazado por el portero, rematando la jugada Felipe (en un pase de Socías) y entrando la pelota a goal. Fué anulado por orsay.

En un avance del "Sabadell" por el ala derecha, con chut de su inte-

rior, se lució Ferrer en una buena parada.

Tras esta jugada hubo un poco de dominio del "Alfonso", chutando Martínez Sagi, quien largó el balón fuera.

Poco después Peyró, su delantero centro, indudablemente lo mejor del team, consiguió el primer goal para los suyos, aprovechando una salida de nuestro portero.

Hecho este goal y no habían pasado tres minutos, cuando el mismo delantero, en un buen avance y aprovechando un excelente pase de Ventós, marcó, de un gran chut, el segundo goal para los suyos.

Los nuestros no se desanimaron por ello y tras algunas jugadas por ambos bandos en las que el "Sabadell" logró tirar un corner y los nuestros también poner en aprieto su meta, anotamos una buena jugada de Moranta y un buen chut del mismo, pasado por el portero sabadellense y poco después el "Alfonso" logró apuntarse el primer goal hecho por Martínez-Sagi.

El "Alfonso" se animó algo con este tanto y poco después hay otro avance de los rojos, bien llevado por su delantera, que Moranta (ello fué una lástima) malogró por exceso de preparación, pues después de salvar magníficamente su defensa y quedar solo ante el portero, echó el balón a las manos de éste.

El goal era inevitable.

Poco después, con un avance del "Sabadell" que deshizo bien el medio centro Antolín, terminó el primer tiempo con dos goals a uno a favor del grupo visitante.

La segunda parte empezó con un buen rato de juego alterno, dominando algo más el "Sabadell", pues el "Alfonso" se empeñó en hacer juego alto. ¡Como si no supiera jugar por bajo!

En esta parte el "Alfonso" tiró también el primer corner.

El juego es soso en sus comienzos, animándose poco a poco, luciendo en avances combinados la delantera alfonsina y de ella sus equipiers Felipe y Cerdá.

En uno de estos avances, quizá lo mejor de la tarde, producto de una jugada combinada entre ambos delanteros, hubo un magnífico centro que Morante aprovechó largando un chut que pasó rozando la portería.

El "Sabadell" en esta segunda parte se empeñó en hacer todo su juego por el ala derecha y ello fué causa de que quizá no marcara.

A media parte el "Alfonso" consiguió el empate de un centro de Moranta, que Martínez-Sagi aprovechó (ayer, éste fué el encargado de hacer los goals), consiguiendo el segundo goal para su equipo.

El partido se animó viéndose desde este momento buenas jugadas por ambos bandos.

Sin deshacerse el empate terminó el encuentro de ayer, que tuvo un buen final, feliz augurio de lo que será el encuentro de hoy.

Esta tarde, a las cuatro, se celebrará el segundo partido en el que el "Alfonso" es probable reforme sus líneas.

Dada la valía demostrada ayer por el equipo visitante esperamos

que el campo de Buenos Aires se verá concurridísimo.

En Son Canals : El team inglés (marinos) venció al "Balears" por dos goals a uno

Ante numeroso público se jugó ayer el partido anunciado, venciendo los marinos ingleses por dos goals a uno, después de una lucha que dejó muy satisfecho al respetable.

La primera parte empezó con un tanteo de fuerzas, logrando los británicos batir al guardameta balearico cuando se llevaban cinco minutos de juego, obteniendo, cinco minutos más tarde, el empate los de casa por mediación de Saura, que aprovechó un pase de Ramis. El resto fué de dominio equitativo, ocasionando serios apuros ante la meta balearica varios corners contra ella. También tiráronse algunos, sin consecuencia, contra los ingleses.

En el segundo tiempo, también de dominio alterno, se jugó por ambas partes con entusiasmo en busca del desempate, que sólo pudo obtener el team inglés en el último minuto de juego, debido a una avanzada individual de un extremo izquierda.

Del arbitraje, a cargo del ex jugador Pichichi, podemos decir que fué acertado.

Terminada la contienda trasladáronse los jugadores a la Asistencia Palmesana, donde se les sirvió delicado lunch. La banda de música que había amenizado el partido, también asistió a este agasajo, dedicando luego un extenso y selecto concierto a la sociedad, que fué digno remate de la tarde deportiva disputada.

Hoy se jugará nuevamente, alineando el "Balears" todo el primer equipo, ya que ayer no pudo hacerlo por causas ajenas a su voluntad. "Alfonso XIII" (reserva), 2—"Juventud Antoniana", 3

Ayer mañana jugó un buen partido en el campo de Buenos Aires. A las órdenes de Caldentey se alinearon por el reserva de la Real Sociedad: Darder, Tomás, Vich, Llabrés, Munar, Ribas, Guillermin, Mas (a) Masa, Bestard y Rosselló.

Por la "Juventud Antoniana": Taix, Covas, Albertí, Guinó, Salvá, Sitjar, López, Mas, Natalio, Medina y Horrach.

Muchos aficionados presenciaron el partido, pues dada la igualdad de las fuerzas el encuentro entre el reserva alfonsino y la Juventud Antoniana es siempre muy esperado.

A los pocos minutos el árbitro castigó a los antonianos con la máxima pena, que R. Mas tiene la galantería de echar a manos de Taix. Aplausos en ambos bandos. Este penalty sirve de acicate a los antonianos, que hacen en la primera parte dos bonitos goals, el primero obra de Natalio y el segundo, de Horrach.

En esta primera parte los alfonsinos hicieron un goal de penalty.

Con cinco minutos de descanso se pasa a la segunda parte, en la que el viento malogró varias jugadas.

López, que jugó muy bien, tuvo el honor de dar el tercer goal a su equipo. No se desanimó por eso el "Alfonso", atacando con fuerza, y J. Mas con un goal disminuye la diferencia.

De los alfonsinos se distinguieron Darder y Vich. Por los antonianos se distinguieron Taix, Covas, Mas y López.

El árbitro muy acertado e imparcial.

EN SOLLER

El "Libertad" y el "Sóller" empatados

Jugaron ayer tarde en Sóller el equipo local y el "Libertad", quedando empatados.

EN CONSELL

El "España" venció al "Industrial" En Consell el equipo "España" venció por tres goals a uno al "Industrial María".

CICLISMO

Los mallorquines vencen a los franceses en todas las pruebas

Con escasa concurrencia, dado lo que siempre estamos acostumbrados a ver en nuestro velódromo, se celebraron ayer las carreras ciclistas anunciadas, como despedida de los corredores franceses Jacquard, Couderc y Lecornu.

Amenizó el espectáculo la banda "La Aldeana".

A las órdenes del jurado integrado por los señores Aleñar, Torrens y Viñals dieron comienzo estas carreras con el obligatorio desfile de los corredores, al que siguió la carrera de principiantes a cinco vueltas, con una prima de cinco pesetas en la tercera (donada por el campeón de tiro de España señor Tautler).

Ganó esta carrera y la prima el corredor Gual, a quien siguieron Oliver y Mestres.

Se efectuó seguidamente la carrera a meta partida entre los equipos Jacquard y Couderc (franceses) y Bover y Pons.

De salida tomó ventaja el equipo francés, pero como la alegría dura poco en este mundo, pronto el equipo mallorquín, que se limitó a aguantar el tren a los "galos", y cuando lo logró atacó valientemente, alcanzando a la vuelta 18 a sus rivales, siendo ovacionados.

El equipo vencedor (Bover-Pons) efectuó la carrera, más de seis kilómetros, en nueve minutos tres segundos.

Se efectuó después la carrera de velocidad.

Para esta prueba se habían inscrito seis corredores y se corrieron dos eliminatorias. En la primera quedaron para la final Rigo y Rosselló y en la segunda Pou y Gual.

La clasificación de la final fué la siguiente: 1.º, Mateo Gual; 2.º, Jaime Rigo; 3.º, Rafael Pou.

Vino después la carrera de resistencia, sesenta vueltas, clasificación cada seis, en la que se alinearon los corredores Jacquard, Couderc, Bover, Pons, Taberner, Noguera, Pastor y Salvá.

En esta prueba fué en la que los franceses opusieron mayor resistencia, pero los mallorquines, sobre todo Pons y Bover, salieron también dispuestos a que el triunfo fuese para los de casa, consiguiéndolo así.

La clasificación final de la carrera fué:

- 1.º: Pons, con 24 puntos;
- 2.º: Couderc, con 22 puntos;
- 3.º: Bover, con 18 puntos;
- 4.º: Jacquard, con 15 puntos;
- 5.º: Taberner, con 8 puntos, y
- 6.º: Noguera, con 6 puntos.

Se celebró luego la carrera a medio fondo, alineándose los corredores Lecornu y Pocoví, entrenados respectivamente por Pascual y Serra.

Esta carrera constituyó un triunfo personal de Pocoví, quien realizó

una de las mejores carreras que hemos presenciado en nuestro velódromo, cubriendo la carrera o sean los 40 kilómetros en 39 minutos 45 segundos.

Las tres últimas vueltas, o sea un kilómetro, las cubrió Pocoví en 56 minutos 1/5.

A su contrincante Lecornu, le sacó más de nueve vueltas de ventaja.

Pocoví fué felicidísimo. La carrera de consolación fué ganada por Bibiloni, seguido de Vich y Oliver.

Suponemos que Lecornu, Couderc y Jacquard al retornar a su país, donde tantas victorias se anotaron se llevarán una buena impresión del ciclismo en Mallorca, de donde no habrán podido anotar en su historial ninguna victoria más.

La festividad de Pascua

Con la solemnidad acostumbrada se celebraron ayer mañana en la Santa Iglesia Catedral, los oficios propios del día.

A las nueve, después de cantada Prima, tuvo lugar la procesión del Santo Encuentro.

La presidió el M. I. señor don Bartolomé Pascual, actuando de diácono, subdiácono y presbítero asistente, el M. I. señor don Juan Sirvent y los Rdos. señores don Guillermo Oliver y don Joaquín Engroñat, respectivamente.

A las diez y media de la mañana, después de cantada Tercia, celebró solemne Pontifical, nuestro Prelado Ilmo. señor doctor don Gabriel Llompart y Jaume.

Actuaron de diácono y subdiácono de la Misa, los M. I. señores don Bartolomé Pascual y don Juan Sirvent, y de diácono, subdiácono y asistente de honor, los M. I. señores don Mateo Alzamora, don Enrique Ibáñez y don Antonio Canals.

Ocupó la Cátedra del Espíritu Santo el Rdo. P. Estanislao Doménech, de la Compañía de Jesús.

Asistió a los divinos oficios numerosísimo público.

El Ayuntamiento, que era presidido por el Gobernador, Excmo. Sr. D. Pedro Llosas, estaba representado por los concejales señores Oleza, Llompart, Valenzuela, Alcover Gacías, Palos, Massanet, Fortuny, Pomar, Barceló Marcó, Llompart García, Forteza y el Secretario señor Rosselló.

Finalizado el solemnisimo Pontifical, el Obispo dió la bendición papal a los fieles.

Después del oficio, el Ayuntamiento, presidido por el señor Gobernador, el Cabildo y Clero Catedral, numerosos sacerdotes y otras distinguidas personas subieron al Palacio Episcopal para felicitar la Pascua a nuestro amadísimo Prelado, Dr. Llompart.

Las Inspecciones de Hacienda

En Baleares habrá tres diplomados Por R. O. se ha dispuesto que el número de diplomados adscritos a la Inspección provincial de Hacienda de Baleares será de tres Inspectores.

Los servicios relacionados con la contribución industrial y los impuestos de alumbrado y transportes estarán, normalmente, a cargo de los diplomados de Inspección o del personal técnico correspondiente, hasta donde alcance la dotación de estas clases de personal y con las excepciones señaladas en la real orden de 10 de mayo de 1927.

INFORMACION TELEGRAFICA

Desde Madrid

De Palacio

Madrid, 7 (22'00)

El infante don Jaime, caballero de Calatrava

El jueves se celebrará la ceremonia de armar caballero de la orden militar de Calatrava al infante don Jaime.

La mañana del Rey

Esta mañana estuvo en Palacio, despachando con el Rey, el marqués de Estella.

El Monarca recibió al secretario de Estado de Prusia, Weismann.

A las doce y media el Rey salió en automóvil, dirigiéndose a la Casa de Campo. Almorzó en el Tiro de Pichón.

La cuestión de Tánger

Madrid, 7 (22'00)

Comentarios franceses a las peticiones italianas

París. — El "Matin", hablando de las conversaciones sobre el Estatuto de Tánger, dice saber de buena fuente que la petición italiana relacionada con el Estatuto, se limitará a ciertos puntos de vista particulares que serán examinados por los negociadores, procurando conciliar todos los intereses, sobre todo los de la ciudad.

Italia reclama una participación efectiva en la administración municipal y en el Tribunal mixto.

Confíase que Inglaterra, Francia y España accederán y obtendrán así la adhesión de Italia al Estatuto.

En todo caso, el acuerdo logrado ayer es un paso hacia la conclusión definitiva de las conversaciones y sanciona, en cierto modo, el resultado de las recientes negociaciones hispanofrancesas.

Por su parte, el "Petit Parisien" declara que la petición italiana no tiene por objeto la política general concerniente a Tánger y será examinada en una reunión ulterior de la Conferencia que tendrá lugar después de Pascua.

Nota oficiosa

Madrid, 7 (22'00)

Se impone un mes de pérdida de sueldo al catedrático Giménez Asúa por su conferencia de Murcia

Esta tarde se ha comunicado a la prensa la siguiente nota del Gobierno:

"Ha sido resuelto el expediente instruido al señor Giménez Asúa para depurar su actuación con motivo de la conferencia que explicó el día 7 de marzo en la Universidad de Murcia, imponiéndosele gubernativamente un mes de pérdida de sueldo.

Como la suspensión previa de orden del ministerio del ramo para la formación del expediente provocara enojosos sucesos entre los estudiantes y opiniones expuestas no pertinentes de los catedráticos de algunas Facultades, el Gobierno quiere hacer pública su determinación para evitar versiones sin fundamento y al mismo tiempo aclarar la doctrina que sustenta para casos tales.

Es la siguiente: El catedrático tiene la libertad precisa para explicar en su cátedra la materia a ella afecta con amplitud de doctrina crítica, análisis y diversidad de fuentes de información sin que le sea lícito atacar objetivamente los principios básicos sociales que son fundamento de la Constitución del país ni a su forma de Gobierno ni a las autoridades constituidas. Fuera de su cátedra y de su asignatura el cate-

drático no goza de más libertades, fueros y derechos que un ciudadano cualquiera.

Es de esperar que el incidente originado por la conferencia en Murcia lo den todos por terminado, con la resolución recaída y con el conocimiento de la doctrina expuesta y que la normalidad de la vida universitaria se restablezca. Para que en ningún caso falte la leal prevención ante otro extraño supuesto el Gobierno debe advertir que será inexorable en la aplicación de medidas disciplinarias y gubernativas, contra los que provoquen o mantengan actitudes cuya injustificación sería bien notoria.

De Provincias

Madrid, 7 (22'00)

Zamora.—Un muchacho de doce años apuñalado a otro de catorce

Zamora.—Dicen de Fuentesauco que los muchachos Alfredo González y Félix Gavilán, de 12 y 14 años respectivamente, cuestionaron.

Alfredo se fué a su casa y volvió al lugar de la contienda provisto de un cuchillo, asestando al Félix una puñalada en la espalda.

Se halla en gravísimo estado.

Oviedo.—Arrollada y muerta por un tren

Oviedo.—Dicen de Sama de Langreo que anoche, a las siete, el tren de viajeros de Langreo alcanzó a la joven de 23 años Manuela García, que quedó muerta en el acto.

Manuela marchaba por la vía del brazo de una hermana suya, y al llegar a una curva pronunciadísima se les echó el convoy encima.

Su hermana pudo ponerse a salvo, recibiendo tan fuerte impresión que tuvo que recibir asistencia facultativa.

Madrid, 8 (2'00)

Cartagena.—La corrida de toros de primavera

Cartagena.—Se ha celebrado con toda brillantez la corrida anual de primavera, con toros de la acreditada ganadería de González Nardín.

Se empezó la corrida con un lleno extraordinario.

El ganado resultó manso.

Martín Agüero estuvo superior, concediéndosele oreja y rabo.

«Rayito» estuvo bien y regular en sus respectivos toros.

Félix Rodríguez sufrió una cogida con contusiones en la región escapular y erosiones en la occipital, teniendo que matar uno de sus toros, que quedó bien.

«Cagancho» estuvo superior con el capote y mejor con la muleta.

Mató a su primero de media estocada, valiéndole ovación y petición de oreja.

En el segundo repetió la suerte varias veces, siendo pitado.

Sevilla.—Fiesta de la Flor

Sevilla.—Con bastante deslucidez, a causa de la persistente lluvia, celebróse la fiesta de la flor.

Las mesas petitorias fueron presididas por las Infantas Luisa e Isabel Alfonso y por distinguidas damas de la aristocracia sevillana.

Llegada de dos destroyers

Sevilla.—Han anclado en el puerto dos destroyers ingleses.

La Asociación Nacional del Magisterio

Madrid 8 (1'00)

Reunión

La Junta Directiva de la Asociación Nacional del Magisterio, se reunió en la mañana de ayer en la Escuela Normal.

Leyóse primero la memoria anual proponiendo el proyecto de que el Reglamento abarque la fundación de Cajas provinciales y Centros de Socorros.

En la sesión de la tarde, el repre-

sentante de la Asociación de Murcia leyó la proposición de la Federación de Levante pidiendo la normalización de escalafones.

Del Vaticano

Madrid, 7 (22'00)

Roma.—Según informes particulares, resulta que el ministro de Hacienda de Alemania, señor Koheler, se encuentra en Roma desde hace varios días, pero que no ha celebrado todavía ninguna conversación con personalidades italianas.

Su presencia en Roma sería especialmente motivada por cuestiones religiosas relativas al partido del Centro alemán, de cuyo partido es el ministro de Hacienda una de las personalidades más representativas.

El jefe del mencionado partido alemán, señor Gerhardt, vendrá próximamente a Roma con motivo análogo.

El Episcopado armenio se reunirá en Roma

Roma.—Se confirma oficialmente la convocatoria del episcopado armenio en Roma, donde se reunirá para estudiar los medios más eficaces para sacar a la iglesia armenia de la crítica situación en que se encuentra actualmente.

El decreto de convocatoria, en el que se fija la reunión para el día 6 de mayo próximo, alude a la situación del pueblo armenio, a la ruina de las ciudades y de los campos y a la transformación de templos y establecimientos eclesiásticos en lugares profanos.

Las deliberaciones del episcopado armenio, serán después sometidas a la aprobación de Su Santidad.

Decreto del Santo Oficio acerca de los «Amigos de Israel»

Roma.—Un decreto del Santo Oficio ordena la inmediata abolición de la asociación fundada hace poco con el nombre de «Amigos de Israel», y a la cual habían dado su adhesión numerosos sacerdotes y varios obispos y cardenales.

Campeonato de España de fútbol

Madrid, 9 (2'40)

Los resultados de los encuentros de ayer.—El «Barcelona» venció al «Irún»

En el campo del «Estadio Gol», de Irún se jugó, ayer tarde el encuentro entre el «Barcelona» y la «Real Unión de Irún».

El encuentro era decisión para ambos teams y fué presenciado por un gentío como nunca se había conocido.

En este partido el «Barcelona» para clasificarse cuarto finalista tenía necesariamente que vencer al Irún.

La victoria fué para el team catalán que ganó por tres «goals» a dos al «Irún».

Marcaron los goals del «Barcelona» Samitier, dos, en la primera parte y Sastre uno en la segunda y los del Irún Sagarzazu, ambos en la segunda parte.

En la primera parte el «Irún», tiró un penalty sin lograr marcar.

Los resultados de los demás encuentros del campeonato fueron los siguientes:

«Celta», 7.—«Racing Sama», 1.

«R. Oviedo», 6.—«U. Valladolid», 1.

«Cultural», 3.—«D. Coruña», 1.

«Alavés», 0.—«Real Madrid», 1.

«Aclético Madrid», 3.—«Gimnástica», 2.

«Real Sama», 2.—«Atlético Bilbao», 0.

«Europa», 4.—«Patria», 2.

«Iberia», 1.—«Real Sociedad», 3.

«Sevilla», 7.—«Valencia», 2.

«Levante», 2.—«Cartagena», 2.

«Murcia», 3.—«Betis», 2.

Noticias varias

Madrid, 7 (22'00)

Los toreros españoles no podrán actuar en Portugal

El Gobierno portugués ha prohi-

bido que los toreros españoles actúen en las plazas de la República. Esta medida obedece a una petición formulada por los toreros portugueses.

Uno de los primeros diestros españoles perjudicados es Fausto Barajas, que debía torear el domingo en Lisboa.

Aunque el conflicto parece que tendrá arreglo, lo cierto es que por ahora ningún torero español podrá torear en los cosos portugueses.

Créese que la Sociedad de Matadores de Toros de España adoptará el acuerdo de prohibir que ningún rejoneador portugués toree en España.

Riña sangrienta

En una taberna de la calle de Segovia riñeron, por una partida de domió, Antonio Bravo y Jesús López.

Salieron a la calle desafiados.

Jesús dió una tremenda cuchillada a su contrario en un costado, dejándole en gravísimo estado.

Carne gallega para los madrileños

Ha llegado a Madrid el primer vagón de carne de Porriño.

Desde la estación fué trasladada a los frigoríficos, y por la tarde se distribuyó entre las tabajerías.

Los carniceros están muy satisfechos con la calidad del producto.

Hoy el Rey y el jefe del Gobierno han comido carne sacrificada en los mataderos de Porriño.

Los permisos extranjeros de conducción de automóviles

Inserta hoy la "Gaceta" el traslado a la Dirección de Obras públicas de la Real orden por la que se declara que no procede reconocer validez a ninguna clase de permisos de conducción de automóviles concedidas por autoridades extranjeras mientras en los respectivos países no se conceda régimen de reciprocidad absoluta a los españoles.

La reanudación de las clases

El miércoles, terminadas las vacaciones escolares de Semana Santa, podrán reanudarse las clases en la Universidad Central de haberse

modificado las circunstancias que originaron la suspensión.

Congreso internacional de ligas católicas femeninas

El día 23 del actual, se reunirá en La Haya un congreso internacional de ligas católicas femeninas.

Asistirán en representación de las organizaciones españolas la señorita Carmen García de Loyogorri, y la asambleísta y concejal de Barcelona señorita María de Sagredo.

Los ingresos y pagos del Tesoro

Según los datos oficiales de la Dirección General de Tesorería y Contabilidad, los ingresos y pagos realizados por la Hacienda Pública en los meses de enero a noviembre de 1927, comparados con los de igual período del año anterior son:

1926: Ingresos, 3,047.931,730 pesetas; pagos, 3,211.635,240 pesetas.

Presupuesto extraordinario: pagos, 44.514,405 pesetas.

1927: Ingresos, 2,849.488,268 pesetas; pagos, 21,817.511,928 pesetas.

Presupuesto extraordinario: pagos pesetas, 233.349,940.

En los ingresos de 1927 figuran los 13 millones por reintegro de anticipos a las Compañías ferroviarias y 29'31 por participación del Estado en los beneficios del Banco de España y percepción de sus descuentos directos y en los pagos, 18'56 millones por entregas a la Caja ferroviaria.

Dice Miss Gleitze

A su paso por Madrid, la nadadora Miss Gleitze, que a través felizmente el estrecho de Gibraltar, ha hecho algunas declaraciones a los periodistas.

Se mostró ferviente católica y dijo que con el premio alcanzado se propone fundar en Londres un asilo para niños pobres que son lo único que le interesa.

Mostró deseos de volver a España para ver una corrida de toros en la que tome parte Rafael, «Gallo».

La conversión de la Deuda

El sábado comenzaron en el Banco de España las operaciones de conversión de la Deuda, observándose gran animación.

Desde Barcelona

(POR CORREO)

El «Diario de Tarragona» suspendido

Por haber aparecido en sus columnas un acróstico conteniendo una frase delictiva, ha sido recogida por la policía la edición de ayer del «Diario de Tarragona», detenido uno de sus redactores, suspendido el periódico y se dice que el asunto pasa al fuero militar.

Llegada de buques de guerra ingleses

A las cinco y cuarto de esta tarde han llegado a la vista de nuestro puerto los acorazados ingleses «Queen Elizabeth» y «Valiant».

Han fondeado en la rada porque su calado no les permite internarse mas en el puerto.

A las salvas de ordenanza con que saludaron a la plaza contestaron las baterías de Montjuich.

Después los jefes de la armada inglesa desembarcaron para cumplimentar a las autoridades locales.

Agresión a un capataz.—Un obrero herido

Tres obreros de los que trabajan en las obras de la calle de Balmes, esquina a la de Víctor Hugo, agredieron al capataz de las mismas José Gómez Expósito, causándole la fractura de dos costillas y otras lesiones, de las que fué auxiliado en el dispensario de San Gervasio.

Gómez, al verse agredido, hizo un disparo de revólver contra los agresores, hiriendo levemente el proyectil a uno de ellos en el dorso del dedo meñique de la mano izquierda.

Los otros agresores se dieron a la fuga.

El lesionado fué puesto en libertad después de prestar declaración.

Accidente de automóvil

En la carretera de Gavá a Castelldefels, sufrió un accidente de automóvil el exalcalde de Barcelona don Alberto Bastardas.

El señor Bastardas se dirigía a Tarragona con su familia y por haber patinado el automóvil fué a chocar con un árbol, rompiéndose los cristales del coche.

Por efecto del accidente el señor Bastardas sufrió contusiones en las rodillas; sus hijos Rafael, Mercedes y Juan, pequeñas heridas en la cara, y Montserrat, un golpe en la sien derecha.

Afortunadamente resultaron ilesas la esposa del señor Bastardas, su hermana doña Josefa y sus hijos Alberto y Carmen.

Le desvalijan la casa

Hace unos días, Paulina Muntaner fué detenida por escándalo público y recluída en la cárcel para sufrir arresto gubernativo.

Con motivo de las fiestas de Semana Santa, el señor Milans del Bosch puso en libertad a todas las mujeres que sufrían arresto gubernativo, entre ellas Paulina.

Con el disgusto consiguiente, al entrar en su domicilio, calle de la Diputación, notó Paulina la falta de varios objetos que valora en 1.500 pesetas.

Del robo de una caja de caudales

Han sido procesados por el robo

de una caja de caudales a don Martín Vilarrupla, caja que fué recuperada poco después en una trapería establecida cerca de la Sagrada Familia, Enrique de la Cruz, Pablo Gim Pallasés, Andreu (a) «El Valenciá» y Gabriel Regalado.

Por el robo de la caja de caudales estaba ya preso y procesado Ramón Clausell y Fontanilla.

Los restantes procesados no han sido aún detenidos, habiéndose ordenado su detención por el juez del Norte señor Fuentes, que es el que instruye el sumario.

Un niño muerto por un auto

En la Puerta de Santa Madrona, un auto atropelló a un niño que representaba unos catorce años, causándole tan graves heridas que falleció al ingresar en el Dispensario de la calle del Rosal, adonde fué conducido inmediatamente de haber sido atropellado.

Barcelona, 7 de Abril.

(POR TELEGRAFO)

Barcelona 9 (9'00)

Las «Caramelles»

A pesar de la lluvia, en la madrugada del sábado al domingo se vieron muy animadas las calles, con motivo del concurso de «caramelles».

El Ayuntamiento concedió el primer premio, consistente en 500 pesetas, a «La Violeta de Clavés».

Las «caramelles» pasaron el día de ayer en el campo, regresando a última hora de la noche.

El Ministro del Trabajo regresó a Madrid

El Ministro de Trabajo, señor Aunós, marchó, en el expreso, a Madrid.

Le despidieron las autoridades y muchos amigos.

Palou y Garí

Del Extranjero

La baja del caucho

«Krak» en las Bolsas de Londres y París: Lo que dice un diario París. — Dice «La Liberté»: Las Bolsas de París y Londres vieron ayer un «krak» de valores de caucho que no tiene probablemente equivalente más que con el célebre «krak» de las minas de oro. Ha bastado para provocar este pánico el abandono del famoso plan Stevenson, que había hecho subir los valores del caucho.

Las víctimas de ayer son las víctimas de las potencias que se debaten por encima de ellas. El plan Stevenson para limitar la producción del caucho y subir los precios ha sido un episodio de la sorda rivalidad angloamericana y también un episodio de las deudas de guerra.

El fracaso del plan Stevenson es una victoria de los Estados Unidos. Los Estados Unidos tienen en abundancia todas las materias primas, el carbón y los metales, el petróleo y el algodón. Les faltaba solamente el caucho.

Los ingleses tenían en él un arma para desquitarse de las actualidades de las deudas de guerra. El plan Stevenson ha fracasado en perjuicio de los ingleses y ha provocado el «krak» más formidable en las Bolsas de estos últimos tiempos.

Próximo debate en la Cámara

Londres. — Las declaraciones de Baldwin acerca del levantamiento en 1.º de noviembre próximo, de las restricciones en la exportación de caucho de las islas Malaya y Ceylán, ha provocado muchas discusiones y se dice que después de estas Pascuas, se promoverá un debate en el Parlamento inglés.

El diputado liberal sir Robert Hutchison entiende que es «un desastre para la industria del caucho y millares de personas quedarán arruinadas».

Desde que se nombró la comisión para estudiar las restricciones del caucho, ya se supuso que se proponería el levantamiento de alguna de tales restricciones, pero no se creía que se fijara una fecha tan próxima como el primero de noviembre.

El diputado conservador Lane-Mitchell también considera perjudicial dicha medida y se propone intervenir contra ella en el debate.

Los grandes vuelos

París.—Los aviadores Cornillon y Girardot, que habían salido del aeródromo de Le Bourget el pasado día 4, aterrizaron anoche en Casablanca, después de haber volado por encima del Sahara occidental y gran parte de las colonias francesas del África occidental.

De París fueron a Colom Béchar, de allí a Tambueitu siguiendo para Bamako y Dakar, llegando ayer a Casablanca, de donde han vuelto a emprender el vuelo esta madrugada a las dos, con dirección a París, si

es posible sin detenerse, donde confían llegar alrededor de las dos de esta tarde.

En este vuelo dichos aviadores han utilizado solamente la radiogoniometría para guiarse.

Lindbergh ha corrido un serio peligro

San Diego.—El coronel Lindbergh que se proponía realizar en secreto ensayos con un nuevo modelo de avión ha escapado milagrosamente de un grave accidente.

En el momento en que iba a elevarse un avión comercial ha ido a chocar contra el suyo.

Gracias a la sangre fría y a la habilidad de la maniobra de Lindbergh ha podido evitarse un choque definitivo.

En la travesía del Atlántico un irlandés acompañará a los aviadores alemanes

Dublín.—El comandante Fitzman Rice, jefe de la aviación del Estado Libre de Irlanda, ha obtenido autorización del Gobierno para acompañar a los aviadores alemanes que se encuentran actualmente en Irlanda preparando el vuelo trasatlántico.

Reemplazará a Spindler como segundo piloto.

Costes y Lebrich suspenden la salida de Tokio

Tokio.—A causa del mal tiempo reinante los aviadores Costes y Lebrich han aplazado su regreso a Francia.

Notas sueltas

Italia

Entrevista cordial de Mussolini y D'Annunzio

Milán.—El poeta Gabriele D'Annunzio ha estado a visitar a Mussolini con quien departió extensamente mostrándose muy cordiales.

Telegramas

de esta mañana

Manifestaciones del Jefe del Gobierno. — La industria de motores. — La buena fe comercial. — Las huelgas.

El Jefe del Gobierno ha manifestado que se ha percatado de la necesidad de nacionalizar intensamente la industria de automotores hasta llegar a producir hasta el cincuenta por ciento.

También ha dicho que es necesaria la buena fe comercial en todos los ramos, pues las mercancías averiadas y los contratos incumplidos producen daño nacional.

Por ello esta materia debe incluirse en el Código Penal.

Ha añadido que los Comités Paritarios y los delegados del Trabajo siguen gestionando la solución de las huelgas existentes en Alcoy, Callosa, Segura y otros pueblos.

También ha manifestado que la orientación del Gobierno es admitir la licitud del paro voluntario

MUY PRONTO

quedará instalado el nuevo establecimiento

La Casa de Saldos

que está situada en la calle de Cadena núm. 4 (Cort) Palma.

La Casa de Saldos

se dedicará exclusivamente a la venta de los artículos que pueda facilitar al público fuera de precio.

La Casa de Saldos

está delegando en las principales provincias de España Agentes Comerciales para adquirir los géneros a fin de que se puedan ofrecer a un precio insignificante.

cuando con él no se rompan acuerdos contenidos en los contratos del trabajo pero no admite la propaganda ni la coacción para extender la huelga.

Preconizó, por último, la necesidad de existir buenas relaciones entre los obreros y los patronos. Estos — dijo — deben mejorar los contratos de trabajo cuando los negocios van bien.

Capilla pública en Palacio

Los Reyes, los Infantes y el Nuncio asistieron ayer a la Capilla pública en Palacio.

En la galería había numerosísimo público.

La fiesta de la Pascua en la Capilla Sixtina

Roma. — Ayer, S. S. el Papa celebró la Santa Misa, en la Capilla Sixtina, dando luego la Comunión a las personas de la corte pontificia.

En el patio de San Dámaso dió un concierto la guardia palatina. Estaban presentes unos centenares de invitados, en su mayoría extranjeros.

La Consagración del Prelado de Ibiza

La consagración del Obispo de Ibiza, Rvdmo. P. Huix, se celebrará el próximo domingo en Vich.

El Excmo. señor Nuncio de Su Santidad efectuará la ceremonia, ayudado por los Prelados de Barcelona y Vich.

El Rvmo. P. Huix se trasladará a Ibiza, según noticias, a fines del corriente mes, haciéndolo directamente desde Barcelona.

Nuestro colega «Diario de Ibiza» dice lo siguiente en su número del sábado último:

«El próximo miércoles marcharán para Vich, con objeto de asistir a la ceremonia de la Consagración del Obispo de esta Diócesis, P. Huix, el Alcalde de esta ciudad don Eugenio Boned, que además lleva la representación del Gobernador civil, señor Llosas, los concejales don Antonio Riera y don Domingo Viñets, el Vicario Capitular Ilmo. don Vicente Se-

rra, el Canónigo y Obispo Coadjutor de Menorca Ilmo. don Antonio Cardona, el Canónigo M. I. don Juan Torres y los Curas Párrocos de Santa Eulalia y de Nuestra Señora de Jesús, Rdos. don Miguel Planells y don Vicente Ferrer.

Aún no se tiene noticia oficial del día que realizará la entrada en esta Diócesis el nuevo Obispo.

Se cree, con algún fundamento, que tendrá lugar el día tres o el 10 del próximo mayo.»

Llegada de dos cruceros ingleses

El sábado, a las dos de la tarde, llegaron a nuestra bahía los cruceros ingleses «H. M. S. Ceres» y el «H. M. S. Calypso».

El «Ceres» desplaza 4.190 toneladas y lleva 405 tripulantes. Manda dicho buque el capitán de navío A. J. Landón.

El «Calypso» desplaza 4.120 toneladas y va al mando del capitán de navío B. Egerton.

Forman su tripulación 420 hombres.

Dichos buques, de construcción moderna, proceden de Gibraltar y permanecerán fondeados en esta bahía hasta el próximo día 11.

Después de fondeados saludaron con los cañonazos de ordenanza, los que fueron contestaron por la batería de San Carlos.

Seguidamente pasó a bordo la Sanidad Marítima.

También estuvo a bordo del buque insignia para cumplimentar al Comandante el ayudante de la Comandancia de Marina señor Picornell.

Por la tarde le cumplimentó el Comandante de Marina don Juan N. Domínguez.

El Comandante del buque insignia estuvo por la tarde del sábado en la Comandancia de Marina para devolver la visita al Comandante de Marina.

Para ayer, al mediodía, estaba anunciada la visita de las autoridades al buque insignia, pero, a causa del mal tiempo en el mar tuvo que suspenderse para este mediodía.

La tripulación franca de servicio ha bajado a tierra recorriendo y animando la población.

A bordo del «Ceres», buque insignia,

nia, estuvo también, cumplimentando al comandante, una representación del Capitán general.

Boletín religioso

HOY

Cuarenta Horas. — Continúan en San Jaime, a la Divina Pastora.

MANANA

Santos. — San Macario, ob. y San Ezequiel, profeta.

Cuarenta Horas. — Concluyen en San Jaime en honor de la Divina Pastora. Exposición a las seis, a las diez, Tercia y Misa Mayor. Por la tarde, Vísperas, Completas, Maitines, Laudes, procesión, Tedeum y reserva de S. D. M.

Obras funciones

Los trece martes de San Antonio de Padua continúan:

En la Iglesia de los PP. Capuchinos, a las ocho, durante una Misa con meditación y cánticos.

En la Merced, durante la misa de 7 y media.

Visita. — A Nuestra Señora de la Salud, en San Miguel.

Sueltos y noticias

Reconocimientos

Según el parte oficial dado al Consistorio por los señores veterinarios don S. Jaume y don M. Carbonell, fueron reconocida la leche de 33 vendedores y 18 lecherías no encontrando nada anormal en la misma.

El almendrán

El almendrán propietario se cotiza a 14'00 ptas. quintal en el mercado de Felanitx.

Miguel Valentí Mestre

MEDICO

Urología (Vías urinarias). Ginecología (enfermedades de la matriz.)

Tagamanent, 8, pral. De 10 a 12.

Incubadoras Montserrat

Vea los diferentes modelos expuestos en el Stand núm. 7, de la Exposición Avícola.

GRANDES CARRERAS DE CABALLOS

Para el día 9 de Abril 1928

A las 3 de la tarde

En el Campo de la Real Sociedad Hípica de Mallorca

- 1.ª Carrera.—«Pascua» a las 3'15. 6 vueltas 3.342 m. Caballo n.º 2 «Castaño» propiedad de don Pedro Rosselló de Son Sardina. Caballo n.º 3 «Noble» de don Juan Carbonell.
- 2.ª Carrera.—«Brillante».—A las 3'45. 6 vueltas 3.342 m. Caballo n.º «Romero» propiedad de don G. Ramón de Palma, Caballo n.º 5 «Gris», propiedad de don Rafael Mayol (A. Piadós. Caballo n.º 6 potra «Lila» propiedad de don Bartolomé Pons de Palma.
- 3.ª Carrera.—«Capitán Sanz».—A las 4'15 2 vueltas 1114 m. Carrera de vallas. Caballo n.º 7 «Mundanal» montado por el teniente señor Palou, Caballo n.º 8 «Borrícote» montado por el teniente señor Bonet. Caballo n.º 9 «Invencible» montado por el teniente señor Amor.
- 4.ª Carrera.—«Apachar».—A las 4'45 6 vueltas Caballo n.º 10 «Brillante» propiedad de don Bernardo Tugores de Son Ripoll. Caballo n.º 11 «Dollar» propiedad de don Jaime Bestard des Coll d'en Rabasa. Caballo n.º 12 «Distinguido» propiedad de don Jerónimo Ripoll.
- 5.ª Carrera.—«Caminante».—A las 5-15 5 vueltas en 2885 m. Caballo N.º 13 Ofeli, propiedad de D. Domingo Alomar. Caballo N.º 14 Caminante propiedad de Iamo De Se Torra, de Santa Margarita, estos dos caballos tienen «Handicap» metros 100 Caballo N.º 15 «Minuto» propiedad de D. Miguel Bosch de Son Vidrie.
- 6.ª Carrera.—«Montera».—A las 5-45 2 vueltas 1114 m. Caballo N.º 16 «Rayo» propiedad del Sr. Marqués de la casa Ferrandell. Caballo N.º 17 «Mandarin» propiedad de D. Antonio Sastre de Palma.

Nota.—Amenizará el espectáculo una ajustada banda de música.

Entrada única Ptas. 1'50

Asientos Ptas. 1'00

Las señoras y niños acompañados de sus mayores y militares sin graduación tendrán entrada gratis así como los vehículos. Los señores socios de la Hípica vendrán obligados a presentar el recibo del mes como entrada. Una vez empezadas las carreras tuviesen que suspenderse por causas mayores no se devolverán las entradas, siendo siempre inapelables los fallos del Jurado.

De radiotelefonía

PROGRAMAS PARA HOY

Barcelona E. A. J. 1.

A las 18.0. La orquesta de la estación interpretará: «L'amour est roi» (marcha), Mouton. «Visión» (vals), Waldteufel. «Chanson de Mai», Corbellini.—18.30. La soprano María Teresa González interpretará: «Canción», Zamacois. «Turandot» (aria), Puccini. «La Pastoreta», Lamote de Grignon. «El pescador de perlas» (cavatina), Bizet.—19.0. El señor Torsky interpretará: «Corrida de feria» de Luis Esteso; «La casa de peresós» de Alberto Llanas: «Sancho Panza», de Rafael Arévalo, y «Montserratina», de Mary Montserrat.—19'20. La orquesta de la Estación interpretará: «La bayadera» (selección), Kalman. «Rondó pastoral», Tavan. «Ma foi, tant pis» (vals lento), Worsley.—19'50. El tenor Eusebio Carusan interpretará: «Silenci», Hahn. «A una nova amiga», Gibert Camins. «Bosc endins», Apeles Mestres. «La favorita» (romanza acto primero), Donizetti.—20.20. La orquesta de la Estación interpretará: «Fantasía sobre temas populares Catalanes», Sancho Marraco. «Zampa» (obertura), Herold.—20.40 Crónica deportiva.—21'0: Campanadas horarias de la Catedral. Parte del servicio meteorológico de la Diputación Provincial de Barcelona. Estado del tiempo en Europa y España. Previsión del tiempo en el NE. de España, en el mar y en las rutas aéreas.—Cierre de la Estación.

Madrid E. A. J. 7.

Tarde. 19.0 Orquesta Artys: «La Rosa de Stambul» (fantasía de la opereta), Falla. «Las bribonas», (fantasía), Calleja, Intermedio. «El dolor en la poesía campesina de Gabriel y Galán», Charla por don José Enrique Gippini. Orquesta Artys: «Macbeth» (fantasía), Verdi. 20.0 Música de baile. Transmisión de las orquestas Palermo y Crickett, del Alcázar.—20'30: Fin de la emisión. 21'30: Cursos radiados Lección curso de lengua inglesa a cargo de la profesora M. Rieu-Vernet.—21'45: Lección del curso de Derecho usual, redactor de «El Magisterio Español».—22'0: Cierre de la Estación.

PROGRAMAS PARA MAÑANA

Barcelona E. A. J. 1.

11'0: Campanadas horarias de la Catedral.—Parte del servicio meteorológico de la Diputación Provincial de Barcelona. Estado del tiempo en Europa y España. Previsión del tiempo en el NE. de España, en el mar y en las rutas aéreas.

13'30 a 14'45: Emisión de sobremesa. Trio Iberia, discos selectos de gramola y recitaciones.

Madrid A. E. J. 7.

11'45: Emisión de Mediodía.—Nota de sintonía.—Calendario astronómico.—Santorial.—Intermedio musical y literario.—Campanadas de Gobernación.—Noticias de Prensa.—Cotizaciones de Bolsa.—Programas del día.—12'15: Señales horarias. Fin de la Emisión.

14'0: Emisión de sobremesa. Lucy Renee (mezzo soprano). Orquesta Ar-

tys. La orquesta: «Ecos españoles» (pasodoble), Marquina, «Guau-guau» (fox), G. de Aquino y J. F. de Yepes. «Falin» (tango argentino), Franco. «El príncipe Carnaval» (fantasía), Serrano. «Boletín meteorológico. Información teatral. Lucy Renée: «Mistère» (vals), Tabuyo. «Marquita», Schertzinger. «Mírame siempre», Padilla. Intermedio por Luis Medina. La orquesta: «Peer Gynt» (primera Grieg). Bolsa de trabajo. Noticias de Prensa. La orquesta: «La flor del pomo» (intermedio), Siede.—15.30 Fin de la Emisión.

Notas de Sociedad

De viaje

Ayer llegaron de Barcelona, a bordo del vapor «Mallorca», don Enrique Parodi, don Carlos Díez, don Juan Plá, don José Santandreu y señora, don Cándido Moner y señora y don Francisco Borrás. También han llegado don Miguel Miralles y señora, don Carlos Avellanet, don Antonio Amengual, don José Adrover. Igualmente vinieron el comerciante don Domingo Torrents, el Dr. Garver y don Pedro Font. De Barcelona y procedente de Reval (Estonia) llegó ayer, nuestro distinguido amigo el ingeniero químico, Ebert Moemberg, de la fábrica de pieles de Marqués, de esta ciudad, quien regresa de pasar una temporada al lado de su familia. Sea bien venido.

Para Barcelona salieron anteanoche, en el «Jaime I», don Manuel Larando, don Salvador Fonollar, el Dr. Pakonski y señora, don Juan Villalonga, la señora Vda. de Parera e hija, don Eugenio Fábregas y señora, don Pedro Tascón, don Juan Ruiz y don Alfonso Zegri y señora.

También salieron don Antonio Soler, don José Castillo y señora, don José Esquius e hijo, don Antonio Ferrer y don Rosendo Torres y señora. En el «Jaime I» embarcó también el diputado don Ignacio Moragues y Cabot, quien marcha a Munich para consultar con un especialista sobre la dolencia que viene sufriendo; le acompañan sus hijos señorita M.ª del Carmen y don Mariano.

Salieron también el inspector de contribuciones don Cristóbal Quart el oficial de infantería don Antonio Montis, los alumnos de artillería don Martín Costa y los de infantería don Fulgencio Rosselló y don Juan Villalonga; el Dr. Braubek, el joven don Gerardo Le-Senne y el oficial de Aduanas don Alfonso Seguí.

Embarcó también el Conde de Peñafloreda. Se encuentra en esta ciudad el Inspector general del Campo de Ingenieros don Bernardo Calvet.

Ayer salieron para Tarragona en el vapor «Bellver», don Ramón Muñoz y don José Montis.

De Alicante han llegado, en el «Tintoré», don Marcelino Sánchez, don Antonio Grau y don Guillermo Torres.

Enferma

Continúa delicadamente enferma, sin haber notado mejoría en la enfermedad que le aqueja la señora esposa de nues-

tro amigo el segurado jefe de la Aduana don Joaquín Marcote.

Le deseamos un pronto alivio en su dolencia y total restablecimiento.

Salida del Alcalde

Anteanoche salió para Barcelona, a bordo del vapor «Rey Jaime I», el Alcalde de Palma nuestro distinguido amigo, don Juan Aguiló y Valentí, acompañado de su señora esposa, quienes se dirigen a Valencia, con objeto de pasar estas fiestas de Pascua al lado de su hijo, estudiante en dicha población, en el Colegio de San José dirigido por los P. P. Jesuitas

Los exámenes del Bachillerato

Texto de la Real orden

Ampliando la noticia publicada por nosotros, copiamos de la prensa de Madrid el texto de la Real orden referente a los exámenes del bachillerato universitario en este Instituto.

Por ello se dispone que en su día y por rectorado de la Universidad de Barcelona, se ordene el traslado a Palma de Mallorca de los mismos catedráticos de Universidad que forman los Tribunales encargados de los exámenes para la colocación del grado del Bachillerato universitario, a fin de que examinen a los alumnos que en la citada población hayan cursado los estudios necesarios; bien entendido que el vocal doctor ajeno al profesorado oficial que deba intervenir en estos Tribunales, podrá elegirse entre los que en Palma de Mallorca tengan los títulos necesarios y a propuesta del director del Instituto de Palma de Mallorca, con quin ce días de antelación al en que deban comenzar los exámenes, así como el catedrático del citado Instituto, y ser nombrados por el rectorado de la Universidad de Barcelona, quedando de este modo constituidos los Tribunales examinadores.

Casa de la Villa

El Alcalde, satisfecho

El Alcalde, señor Aguiló, al recibir, el sábado, a los periodistas les manifestó se hallaba muy satisfecho del gran número de concejales, que, en corporación, habían asistido a los solemnes actos que los días de Semana Santa se habían celebrado, dando con ello un mayor realce a estos actos y atendiendo, cosa que mucho agradecía, a la invitación que para ello les hizo.

Los uniformes de los chofers de parada

Por el organismo de los concejales Jurados, fueron impuestas, el sábado, diversas multas a otros tantos chofers del servicio público por no cumplimentar lo ordenado en lo referente a vestuario que deben usar.

Se nos manifestó que por dicho organismo se vería inexorable en este asunto, haciendo cuantas denuncias fuesen necesarias a fin de que en este servicio de autos de alquiler sus

LE PRINTEMPS

SAN NICOLAS 3 y 5

RECIBIDAS LAS NOVEDADES para PRIMAVERA Y VERANO

MODISTERIA Y COSTURERIA

Nota: Las prendas que encarguen los clientes del interior de la Isla, se prueban el mismo día que las encargan.

conductores vistiesen conforme está mandado y lo acordó la Comisión Municipal Permanente.

La Alcaldía

El sábado, por la noche, marchó a Barcelona, de paso para Valencia, el Alcalde, don Juan Aguiló.

El objeto de su viaje es pasar en esta ciudad, al lado de su hijo, las fiestas de Pascua.

Durante la ausencia del Sr. Aguiló se han encargado de la Alcaldía el primer teniente de Alcalde don José de Oleza.

La Comisión Permanente

Mañana, martes, (hoy por ser día festivo no se celebra sesión), se reunirá en el Consistorio, a la hora de costumbre, la Comisión Municipal Permanente, para tratar de los siguientes asuntos que figuran en el orden del día:

Acta de la sesión anterior, solicitud de una subvención para la Exposición Ibero-Americana de Sevilla, cuentas, concesión de permiso para obras particulares y suministro y colocación de bordillo.

Taurinas

La empresa de nuestra plaza de toros acaba de recibir el siguiente telegrama, que por tratarse de «Pepe Algabeno», el señorito torero por afición, que está contratado para matar la corrida de don Felipe Montoya (juntamente con «Villalta» y «Juan Belmonte», si es que torea, como creemos que lo hará), transcribimos literalmente.

Llegó Miguel «Sidor» bien, encerramos novillos mañana, corrida hoy entrada lleno, Algabeno colosal, oreja, rabo, salió hombros. Diego.

En el Colegio Médico de Baleares

Conferencia por D. José Rovira

En la tarde del sábado, y en el salón de actos del Colegio Médico, dió su anunciada conferencia sobre «La Radioterapia en las inflamaciones e infecciones locales», el doctor don José Rovira y Sellarés.

El acto estuvo presidido por el Presidente de dicho Colegio, D. José Mir y Peña.

Saludando a los presentes y encomiando la valía y prestigio de sus compañeros que le han precedido en las anteriores disertaciones, empezó el señor Rovira Sellarés, su conferencia.

Dijo que su disertación no sería una exposición de hechos analíticos

ya comprobados, sino una explicación sintética, para vulgarizar asuntos de interés como es la radioterapia en el tratamiento de las infecciones locales.

Pasó luego a decir que en las primeras épocas de la radioterapia ya se trataban dichas afecciones y que el primer trabajo sistemático se debe a Heindenhein y Fried, que se publicó en 1924 en una revista berlinesa. Cita las publicaciones más recientes de de estos autores con una estadística de 855 casos que comprenden 27 afecciones diversas y la que acusa un 76% de inmejorables resultados.

Relató luego, una serie de historias clínicas que demuestran el valor y la importancia de este medio terapéutico.

Terminó el señor Rovira diciendo que desearía fueran apreciados sus palabras en su justo valor y no tomadas contra los otros medios terapéuticos, especialmente al arte quirúrgico, que considera digno de toda alabanza.

Muy aplaudido y felicitado fué el Doctor Rovira Sellarés, al terminar su interesante disertación.

Pastillas Vichy-Etat

a base de Sal Vichy-Etat, curan los desórdenes digestivos, los dolores de estómago, las aftas y placas de los fumadores, asceptizan el aliento, calman la tos, etc.

NUEVO

Surtido de Tirantes Ligas y cinturones para CABALLERO. LA JAVA, Colón 34—Palma

Sres. Representantes

Quiere que sus clientes reciban sus géneros con prontitud?

Ordene sean entregados a la Agencia R. Buxó Labori—Castaños, 8 BARCELONA

Casa en Palma de Mallorca: B. Mulet Berga.

Venta de Aceites de Lubrificantes de la Compañía Arrendataria del

Monopolio de Petróleos

S. A.

José Ventayol.—Harina. 28 Palma